

Ev. Kindertagesstätte  
Jakob-Kautz-Strasse 7  
67278 Bockenheim  
Tel. 06359-40220  
email: [kita-bockenheim@evkirchepfalz.de.de](mailto:kita-bockenheim@evkirchepfalz.de.de)  
[homepage : kita-bockenheim.de](http://kita-bockenheim.de)



## Infobrief Oktober 2024

Liebe Eltern und Interessierte,  
leider kam ich aufgrund der vielen Personalausfällen nicht dazu, Sie umfassend zu informieren, dies möchte ich hiermit nachholen..

Die **Wechselkinder** aus der Bären- und Löwenbande sind bei den größeren Kindern gut angekommen. Dies gestaltete sich relativ unproblematisch, da wir die Kinder schon vor den Sommerferien immer wieder eingeladen hatten, sich oben umzuschauen und dort auch Kontakte zu knüpfen.

Nach dieser Orientierungsphase und dem Laternenbasteln starten wir wieder mit unseren Projektgruppen Ende Oktober:

Der **Großentreff**, unsere Schulanfänger, treffen sich Dienstags- bzw. Donnerstagsvormittags in zwei festgelegten Gruppen und spielen und arbeiten zusammen in der Grundschule. Dort gibt es eine gemeinsame Pausenzeit zum Spielen mit den Schulkindern und Projektzeit. Die Kolleginnen, Frau Beck und Frau Mickley, werden hierzu die Eltern noch in einem Infobrief genau informieren, auch die Termine während des Jahres werden darin enthalten sein und in der App hinterlegt werden.

Auch der **Mittlerentreff** wird aus zwei Gruppen bestehen, die sich auch Dienstag und Donnerstag treffen. Auch hier erhalten Sie in Kürze nähere Informationen von den betreuenden Kolleginnen (Frau Wendel, Frau Jösel und Frau Nickels-Meier).

Unsere Köchin ist weiterhin im Krankenstand. Seit kurz vor den Sommerferien werden wir von einem Caterer beliefert, der gutes und sehr unterschiedliches **Mittagessen** anbietet. Allerdings stellen wir fest, dass unsere Kinder weniger essen, als wir gewohnt sind. Frau Keth hat darauf angeboten, ab November wieder frisch zu kochen – darüber sind wir total glücklich! Es bestätigt unsere Haltung, dass der Geruch und das frische Kochen für die Kinder doch eine große Bedeutung hat und sich auf das Essverhalten der Kinder direkt auswirkt. Schön, dass wir eine Lösung zum Wohl der Kinder gefunden haben !

Seit 01. Oktober haben wir einen neuen **Hausmeister**: Herr Zech. Er ist aktuell überwiegend samstags und gegen Abend bei uns im Einsatz, da er noch berufstätig ist. Herzlich Willkommen in unserer KiTa.

Vielen Dank an dieser Stelle an Martin Lauer, der in der Vergangenheit hier gearbeitet, repariert und alles gepflegt hat!

Am 08. Oktober fand die Wahl des neuen Elternausschusses statt, hier die neu gewählten Mitglieder:

Benß Bettina, Hack Lisa, Happersberger Marina, Heymann Carolin, Kästel Jessica, Keiz Dominik, Raumland Alla, Schmitt Elisa, Schreiber Jens, Schulz Lisa, Seibel Eva

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen!

Ein herzliches Dankeschön an die ausgeschiedenen Mitglieder des letzten Elternausschusses und Ihr Engagement während des vergangenen Jahres.

Die **RV Bank** hat unseren Kindern Schaumstoffteile im Wert von 1.500 Euro gesponsert. Dies war ein Wunsch der Kinder, wir freuen uns sehr über diese Unterstützung. **Herzlichen DANK** dafür !! Durch solche Unterstützungen können sich immer mal wieder Wünsche der Kinder erfüllen, die in der normalen Haushaltsplanung keinen Platz finden 😊

Am Donnerstag, den 10. Oktober feierten wir mit den Kindern ein **Erntedankfest**. Anschließend gab es ein Erntedankimbiss mit besonderem Brot, Obst und Gemüse.

Am Sonntag, den 20. Oktober findet wieder der **Winzerfestumzug** statt und wir möchten mit den Kindern teilnehmen. Treffpunkt ist um 13.45 Uhr am Bahnhof. Schmücken möchten wir die Fahrzeuge der Kinder am Donnerstag, den 17. Oktober ab 14.00 Uhr (in der Einladung stand fälschlicherweise der Freitag). Eltern sind herzlich eingeladen, beim Schmücken mitzuhelfen.

Die Terminplanung für das kommende Jahr ist von unserer Seite fertig, wir möchten Sie allerdings noch mit dem neuen Elternausschuss besprechen. Die erste Sitzung wird am Dienstag, den 15. Oktober sein und anschließend informieren wir Sie gerne.

Am 11. November findet wieder unser **Martinsumzug** statt. Hierzu erhalten Sie in Kürze weitere Infos und eine Einladung.

Am 13. Dezember bieten wir für die Kinder der Fuchsbande ein **Mitmachtheaterstück** von Beatrice Hutter an.

Schon 2020 spielte Sie das Stück im Rahmen des Kinderkulturprogramm RLP bei uns- die Kinder und auch wir waren total begeistert! Auch dieses Jahr wird das Theaterstück über das Land mitfinanziert. Der Teilnahmebeitrag pro Kind beträgt 4 Euro. Der Förderverein wird 2.25 Euro zusätzlich für jedes Kind zusteuern. Vielen Dank dafür 😊

<https://beatricehutter.com/programm/gloria-der-uebermuetige-weihnachtsengel/>

Der Link macht sicher Lust auf das Theaterstück 😊

Gerne möchte ich Ihnen diesen Pressebericht zukommen lassen. Es geht um die Umsetzung und Praxistauglichkeit des neuen KiTa Gesetzes.

<https://www.deutschlandfunk.de/kindheitsforscherin-dreyer-kritisiert-neues-kita-gesetz-als-unzureichend-100.html>

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Herbstzeit,

E. Happersberger